

Braunschweig, 01. Oktober 2025

## Wechsel an der Spitze der Siemens-Niederlassung Braunschweig

- **Thomas Goetz ab 01.10.2025 neuer Repräsentant der Braunschweiger Niederlassung der Siemens AG**
- **Vorgänger Klaus Krusemark in den Ruhestand verabschiedet**

Mit Beginn des neuen Geschäftsjahres übernimmt Thomas Goetz (49) die Funktion des Repräsentanten der Siemens-Niederlassung Braunschweig. Er folgt auf Klaus Krusemark, der seit 2008 an der Spitze der Niederlassung stand und nun in den Ruhestand tritt. Als Repräsentant der Niederlassung vertritt Goetz künftig das komplette Vertriebs- und Servicegeschäft der Siemens AG im östlichen Niedersachsen, sowohl in der Öffentlichkeit, gegenüber der öffentlichen Verwaltung als auch in Verbänden und Gremien. Die repräsentativen Aufgaben nimmt er neben seiner operativen Führungsrolle im Vertrieb der Siemens-Sparte Smart Infrastructure wahr.

Thomas Goetz wurde 1976 in Neustadt an der Waldnaab in der Oberpfalz geboren. Nach dem Abitur in Rheinbach studierte er Physik in Bonn, Lyon und Genf und absolvierte anschließend ein MBA-Studium an der Universität Oxford in Großbritannien.

Seine berufliche Laufbahn begann er 2002 bei Siemens Management Consulting (heute Siemens Advanta), mit Stationen in München, Atlanta und Shanghai. Ab 2005 übernahm er die globale Verantwortung für das Product Lifecycle Management (PLM) bei Siemens Building Technologies in Zug (Schweiz). Es folgten weitere internationale Aufgaben, unter anderem der Aufbau des Partnergeschäfts im Bereich Brandschutz in London.

Seit 2011 war Thomas Goetz in verschiedenen Führungsfunktionen bei Siemens Smart Infrastructure Buildings tätig – unter anderem in Hannover, Bremen, Braunschweig und

Magdeburg. Dabei prägte er maßgeblich die strategische Ausrichtung und operative Umsetzung in der Region.

Mit seiner langjährigen Erfahrung, seinem internationalen Hintergrund und seiner Begeisterung für innovative Lösungen wird Thomas Goetz die Weiterentwicklung von Siemens in der Region vorantreiben.

Diese Pressemitteilung sowie Pressebilder finden Sie auch Online:

<https://press.siemens.com/de/de/pressemitteilung/wechsel-der-spitze-der-siemens-niederlassung-braunschweig>

**Ansprechpartner für Journalistinnen und Journalisten:**

Pressestelle der Siemens AG, Regionen Deutschland Nord u. West

[lars.klaeschen@siemens.com](mailto:lars.klaeschen@siemens.com); Mobil: +49 1525 469 0423

Die **Siemens AG** (Berlin und München) ist ein führendes Technologieunternehmen mit Fokus auf die Felder Industrie, Infrastruktur, Mobilität und Gesundheitswesen. Anspruch des Unternehmens ist es, Technologie zu entwickeln, die den Alltag verbessert, für alle. Indem es die reale mit der digitalen Welt verbindet, ermöglicht es den Kunden, ihre digitale und nachhaltige Transformation zu beschleunigen. Dadurch werden Fabriken effizienter, Städte lebenswerter und der Verkehr nachhaltiger. Als führendes Unternehmen im Bereich industrieller Künstlicher Intelligenz nutzt Siemens sein umfassendes Fachwissen, um KI - einschließlich generativer KI - auf reale Anwendungen zu übertragen und entwickelt KI-Lösungen für Kunden aller Branchen, die einen echten Mehrwert bieten. Siemens ist mehrheitlicher Eigentümer des börsennotierten Unternehmens Siemens Healthineers, einem weltweit führenden Anbieter von Medizintechnik, der Pionierarbeit im Gesundheitswesen leistet. Für jeden Menschen. Überall. Nachhaltig. Im Geschäftsjahr 2024, das am 30. September 2024 endete, erzielte der Siemens-Konzern einen Umsatz von 75,9 Milliarden Euro und einen Gewinn nach Steuern von 9,0 Milliarden Euro. Zum 30.09.2024 beschäftigte das Unternehmen auf fortgeführter Basis weltweit rund 312.000 Menschen. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter [www.siemens.com](http://www.siemens.com).